

PRESSEMITTEILUNG

Potsdam, den 29.11.2023

Neues Informationsangebot zur „Künstlichen Intelligenz“

Die Beratung Brandenburger Unternehmen zum Einsatz künstlicher Intelligenz wird weiter ausgebaut. Seit heute ist die Webseite www.zaki-brandenburg.info gestartet. ZAKI ist die „Zentrale Anlaufstelle Künstliche Intelligenz“. Im Auftrag des Brandenburger Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Energie wird sie von der Wirtschaftsförderung Brandenburg (WFBB) organisiert.

Unternehmen erhalten unter www.zaki-brandenburg.info einen Überblick über KI-Forschungseinrichtungen und -Anbieter, Beratungs- und Weiterbildungsangebote sowie über die KI-Förderprogramme des Landes Brandenburg. Außerdem finden sie auf der Homepage konkrete Anwendungsbeispiele für Künstliche Intelligenz aus Brandenburg.

„Die Homepage der ZAKI ist ein wichtiger Meilenstein für die KI-Strategie des Landes Brandenburg“, sagt **Hendrik Fischer**, Staatssekretär im Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Energie. „Sie ist eine wichtige Adresse für kleine und mittlere Unternehmen und bietet zentralen Zugang zu Informationen und Unterstützungsangeboten rund um KI. Damit wollen wir Brandenburg als KI-Standort stärken und die Wettbewerbsfähigkeit unserer Unternehmen erhöhen.“

„Immer mehr Unternehmen setzen auf KI. Da dieses Feld für viele Betriebe Neuland bedeutet, benötigen sie Unterstützung. Dabei spielen Information und Beratung eine bedeutende Rolle. Die neue Webseite bietet einen guten Einstieg gerade für kleine mittelständische Unternehmen in dieses Zukunftsthema“, betont WFBB-Geschäftsführer **Dr. Steffen Kamradt**.

Kontakt

Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Energie

Irene Beringer
Pressesprecherin
Tel.: 0331 – 866-1509
pressestelle@mwae.brandenburg.de

Wirtschaftsförderung Land Brandenburg GmbH

Alexander Gallrein
Pressesprecher
Tel. 0331 – 730 61-111
presse@wfbf.de